

Durante las últimas semanas la delincuencia en la comuna de Villa Alemana ha aumentado exponencialmente teniendo a los locatarios con más preocupación que nunca.

Principalmente en el centro de la ciudad es donde se registra la mayor tasa de hurtos desde el año 2015.

Un vendedor local quién, por resguardo no quiso entregar su nombre, mencionó que “existe una preocupación mayor que hace algunos años, pensando que venimos de una pandemia que nos afectó directamente y no solo en las ventas, sino que en el flujo de gente que transcurría por el centro y la verdad es que no se siente el apoyo de la municipalidad, pues no se ve mucho movimiento para mejorar la seguridad.”

Anuncio Patrocinado

Carlos Cisternas, presidente de la Cámara de Comercio de Villa Alemana mencionó que “hemos tenido reuniones con delegación presidencial, seguridad ciudadana, Carabineros y la municipalidad para mostrar cuales son los puntos con mayor cantidad de robos y también para ver qué medidas se pueden implementar en el menor tiempo posible.”

En su mayoría, los locatarios se organizan entre ellos mismos para velar por su propia seguridad coordinándose y contactándose por medio de grupos de WhatsApp. Hablando respecto al aporte de la municipalidad de Villa Alemana en la seguridad de los locatarios, Carlos Cisternas mencionó que “hablamos con ellos, pero el problema es que nos dicen que no hay dinero para poder aumentar la seguridad, al menos no aún, por lo que tenemos que esperar al próximo año para que se puedan implementar nuevas medidas y es algo que tampoco podemos dejar pasar mucho tiempo porque se necesita una solución lo más pronto posible”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Una situación bastante delicada es la que en estos momentos vive la comuna de Villa Alemana donde los vendedores están preocupados por la seguridad de sus locales y la de ellos mismos, que necesitan no sólo respuestas, sino que se tomen medidas que puedan asegurar su tranquilidad.

y tú, ¿qué opinas?